

GRÉSIVAUDAN

INFOS
PRATIQUES

BARRAUX

Amicale boules

Inscriptions pour le voyage de fin d'année avant le lundi

30 avril. Renseignements auprès du président de l'Amicale boules : Patrick Fostier, 04 76 71 91 25.

CROLLES

Exposition photographique

Photographies sur la faune de la vallée du Grésivaudan. Vernissage aujourd'hui, espace Paul-Jargot, à 18 h 30. Visibles jusqu'au 11 mai.

Crolles fait son cirque

Rendez-vous festif autour du cirque, aujourd'hui, aux abords de l'Espace Paul-Jargot, en salle et sous chapiteau avec la compagnie Estock Fish, jusqu'au 5 mai.

Ferme d'Antan

Jean-Yves Nicolas chantera Aragon, vendredi 27 avril, à partir de 19 h 30. Réservations auprès de Fabienne

06 62 52 32 87, (20 € souper paysan et spectacle).

Section PCF

Safari pêche samedi 28 avril, à l'étang de Montfort, plaine de Crolles, à partir de 8 heures.

Les oiseaux du Grésivaudan

Conférence donnée par MM Prévost et Jouvel, samedi 28 avril, à l'Espace Paul-Jargot, rue François-Mitterand, à 19 heures.

LE TOUVET

École de cordes

Vendredi 27 avril, au château à 20 h 30, les grands élèves en concert prestige dans l'orangerie (gratuit).

SAINT-PANCRASSE

Le Plateau autrefois

Exposition d'outils, objets, photos, animation, quiz, surprises... samedi 28 avril, salle polyvalente, de 10 à 18 heures.

SAINT-VINCENT-DE-MERCUZE

Pep's en concert

Vendredi 27 avril, en plein air au château de Montalieu, à 20 h 30. En cas de mauvais temps, repli salle du Bresson au Touvet.

LOCALE EXPRESS

BERNIN

Olivier Razemon demain à la bibliothèque

■ Olivier Razemon, journaliste et auteur de "La tentation du bitume" et de "Les transports, la planète et le citoyen" rencontrera les lecteurs de la bibliothèque municipale le vendredi 27 avril à 18 heures. Olivier Razemon est free-lance depuis plus de dix ans pour Le Monde notamment. Voyageur, reporter et observateur du monde d'aujourd'hui, il écrit de nombreux articles sur les transports, l'urbanisme et les modes de vie. L'auteur nous brosse sa vision d'un développement du territoire plus durable.

Ramassage de printemps
des Scouts de FranceBERNIN
Conseil : l'urgence est bien passée...

Après l'essai avorté de vendredi dernier, le conseil municipal s'est tenu normalement mardi soir. Pas de départ inopiné du conseiller municipal Olivier Legate (tel que l'ont vécu les élus présents vendredi, lire notre édition du 22 avril), quatre délibérations discutées et votées... Le tout en une demi-heure !

Depuis mardi, donc, on sait pourquoi ce conseil était urgent. La première délibération en est la raison : une décision modificative (DM) sur le budget général, visant à ramener les dépenses imprévues à un montant maximum autorisé. En fait, sur les 4,8 millions d'euros (M€) correspondant aux dépenses dites réelles. La commission des finances avait décidé de mettre en réserves de

crédits une somme dont le plafond ne doit pas dépasser 7,5 % des dépenses réelles, ce qui correspond à un montant de 358 678 €. Par l'opération technique d'une réaffectation de crédits de 213 174 €, la DM permet de ramener ce montant maximum à 358 600 €.

Une seconde DM était soumise au vote. Elle concernait le budget annexe de la Veyrie et devait permettre, selon Laurence Belliard, maire, « d'acheter le matériel de l'ancien restaurant et de dégager la somme nécessaire ».

Pour cela, les élus devaient confirmer par une autre délibération l'enchère de tout le matériel de cuisine acquise récemment par la municipalité à 15 000 €. Olivier Legate s'est abstenu sur cette vente

aux enchères. Il a fait de même sur la DM et a été rejoint par l'adjoint Gabriel Sabatier...

Désormais, sur le budget de la Veyrie, apparaissent 38 456 € pour réaliser des travaux dans le site et acheter le mobilier. « Vous savez ce que vous comptez faire de la Veyrie », a supposé M. Legate. « Un groupe de travail va se réunir prochainement, a rétorqué Mme Bellicard, mais il faut au moins remettre l'eau et l'électricité. » Confirmant qu'aucun projet n'était arrêté, elle a concédé : « Quand même ce serait une salle pour les Berninois, à 15 000 € et avec tout ce matériel, ce n'est pas une mauvaise affaire ». D'ici peu, et quel que soit le projet, l'affaire suscitera le débat...

Céline FERRERO



Reporté à mardi, après le départ d'Olivier Legate la semaine dernière, le conseil municipal a pu se tenir : il fut rapide mais serein.

Voyage à Kieselbronn : 25 ans d'amitié franco-allemande



Les membres du comité de jumelage préparent activement le voyage du 25^e anniversaire.

Le comité de jumelage Bernin-Kieselbronn fête 25 ans d'amitié cette année. Pour célébrer l'événement, un voyage chez les amis d'Outre-Rhin, réunissant 78 adhérents, est organisé durant le week-end de la Toussaint.

Les Allemands ont voulu donner du lustre aux 25 ans du jumelage, aussi le programme concocté est-il particulièrement alléchant. Visites guidées de Baden-Baden, de l'abbaye cistercienne de Lichtenhal, balade sur les traces d'une histoire commune, animée par Bärbel Rudin, sur le chemin d'Eppiger (Eppinger Linienweg) le vendredi ; le lendemain, visite guidée de la ville et de la cathédrale romane de Speyer (Spire) ou visite guidée du Musée des techni-

ques, balade en bateau sur le Rhin. Retour le dimanche par la Suisse comme à l'aller, visite du lac de Constance en prime.

Troc plantes samedi

D'autre part, le comité de jumelage organise cette année encore un troc plantes en collaboration avec "Troc vert" de Saint-Nazaire-les-Eymes. Il aura lieu samedi 28 avril au Clos Michel de 14 à 17 heures, (à côté de l'école) ; en cas de pluie, repli à la Maison Michel. Les visiteurs pourront obtenir des conseils, échanger avec d'autres (mise en pot et étiquetage seront les bienvenus).

Gâteaux et boissons seront proposés à la vente par le comité de jumelage. □